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......... Lordinanza estata emessa dal gip su richiesta 
della Procura della Repubblica; nell'area erano in corso lavori 
di ampliamento 

5eqUestrata la nuova "Iaguna"

destinata allo stoccaggio·liquami
 

portavoce, non compie 
Bettona 
Ravia P."lochl"1 

scelte politiche di riguardo 
all'ambiente, rna, d'accor

"lrregolarita in materia ur do con il Comune di Bette
. banistica e inadempien na e la Codep, sembra in

ze". tenzionata alla costruzione 
Recita cost l'ordinanza, della nuova laguna che 
ernessa dal gip su richiesta avra una superficie di due 
della Procura della Repub ettari" .
 
blica, con la quale i carabi
 Tesi respinte dall'assessore 
nieri del Noe (Nucleo Ope regionaleall'ambiente, che 
rativo Ecologico) hanno se a meta novembre, di fronte 
questrato ieri mattina a all'assemblea del Congres
Passaggio di Bettona, pre so di Legambiente, siera 
vio svolgimento di indagi assunto "impegni chiari e 
ni, l'area (circa 4 ettari di circostanziati" circa l'an
terreno) dove sono in corso i nosa vicenda: in particola
lavori per l'ampliamento di re, l'assessore aveva pro
un impianto (di proprieta messo piii controlli e moni
del Comune ma gestito dal toraggi sia sulla depurazio
la Codep, il consorzio degli ne che degli scarichi abusi
allevatori) che tratta gli sea vi, la riqualificazione degli 
richi degli allevarnenti' sui impianti grazie a investi
nicoli della ZOlla. menti da parte dei privati e 
In seguito ane iiidaglni dei riduzione drastica del nu
carabinieri del Noe, la Pro mere dei capi suini negli 
cura ha chiesto ed ottenuto allevamenti. Riguardo alla 
dal gip il provvedimento di gestione del depuratore da 
sequestro preventivo dell'a Marcantonini ha fatto sa comitato) ed anche di inter parte della Codep, l'asses
rea, 'dove gia si stavano pere di avere "ampia fidu rogazioni parlamentari: gli sore aveva spiegato corne 
compiendo i lavori di sban- cia e rispetto per il lavoro abitanti (che il trenta otto "ci sia l'intenzione di supe

• camento per la realizzazio della magistratura". Un bre avevano manifestato di rare 10 stato attuale di con
ne dell'ampliamento del commento a caldo prima di fronte a palazzo Cesaroni di flitto con l'intervento di un 
l'impianto. proclamare il silenzio Perugia) si erano dichiarati soggetto terzo". 
Dall'amministrazione co stampa in merito alla vi- . contrari all'ordinanza del Non ela prima vola che i 
~ bettonese non til cencla arnbientale per evi sindaco Larnbeno Marcan carabinieri del Noe inter
m "P""Ul mmmemn. m we ulteriori danni all'im tonini, che prevede la rea vengono nel territorio bet
elle R n sjn4bm 1.2JDbeno JJRIIne del proprio tenito lUzazione di una nuova tonese: a fine ottobre i mi

SIquatnIta I·... Dai carabinieri del Noe per irregolarita in 
materia urbanistica e inadempienze 

CENTRO FIERISTICO Allestiti 500 stand 
Expo Regalo, attesi ben 250 espositori 
in mostra Ie ultime novita merceologiche 
BASTIA UMBRA - Casa, moda, tendenze e tecnologia, tempo libero e gusto. Questi i temi 
dell'edizione di Expo Regalo 2007, la rassegna che si svolgera da sabato alg dicembre al 
centro fieristico di BastiaUmbra. Quattro le sezioni: Abitare, che propone regali per la casa; 
Style, regali per la moda e Ie tendenze del momento, compresa la passione per la tecnologia 
raccolta nella mostra Futur Expo, riproposta anche quest'anno; Free Time, regali per il 
tempo libero; Custo, regali per il palato. Quest'anno d sara poi uno spazio dedicate al 
"Regale etico e solidale" . 
11 tutto sara presentato in 500 stand, 60 settori merceologid, da 250 espositori provenienti 
da tutta Italia. "La scelta che abbiarno fatto - dichiara Roberto Prosperi, presidente della 
Epta Confcommerdo - estata quella della spedalizzazione e, soprattutto, della selezione 
delle proposte. 11 visitatore ne avra una percezione immediata e diretta, a corninciare dalla 
riorganizzazione fisica degli spazi che sono stati utilizzati in senso innovativo" . E' statadata 
attenzione anche all'approfondirnento scientifico. Franco Trinca, biologo nutrizionista, 
specializzato in Scienza dell' Alimentazione, presentera in anteprirna il suo nuovo libro per 
afIrontare efficacemente l'obesita e il conilitto cibo - peso. "Expo Regalo Show" propone un 
programma giornaliero di intrattenimenti: sfilate di moda e accessori, cabaret e talk show, 
spettacoli di danza, rna anche di magia e illusionismo. 11 "Villaggio di Babbo Natale" e 
invece l' angolopensato espressarnente per i piii piccoli, che vi potranno trovare spettacoli di 
buRttini, giochi e sorprese che faranno antidpare il sapore e il fasdno delle feste. 

,Raldano Boccali 

Do. -laguna_.di st0CC3ggio dei litari avevano scopeno una 
n ComuDe afferma ancora liquami, con una volume discarica abusiva di oltre 
una vola la legittirnita sia tria di circa 90.000 rnetri 1000 mq inun terreno adia
politica che giuridica del cubi. La nuova laguna si cente ad un'azienda agrico
provvedimento preso con aggiungerebbe infatti ad la di Bettona, di proprieta 
l'ordinanza 46 del 20 set un altro "pozzo" gia esi diT.P. di 74anni, cheyenne 
tembre scorso e annuncia stente di analoghe dimen- denunciato a piede libero. 
che sta preparando con il sioni. ~ Nel giugno scorso, invece, 
proprio staff legale la me "Ci hanno tolto - spiegava in seguito ai controlli con
moria difensiva da presen nei mesi scorsi Luigi Pasi dotti dalla Stazione Carabi
tare entro dieci giomi al nato, portavoce del comita nieri di Bettona, era stata 
tribunale competente, in to - il diritto di respirare. scoperta l'illecita attivita di 
attesa delle ulteriori deci somila capi suini sono un allevatore bettonese, 
sioni che la magistratura, troppi su 44 km quadrati, D.A. di 40 anni, che, do
nella quale confida, vorra dei izoo metri cubi di reflui venda stoccare e disfarsi di 
adottare. quottdian amente una reflui zootecnici di un altro 
Tuttavia l'Amministrazioe grossa quantita finisce in allevamento fuori Bettona, 
si riserva di intraprendere scarichi abusivi che inqui stava per versare illegal
eventuali azioni legali nei nano il flume Chiascio, e mente oltre mllle chili li
confronti di tutti coloro che oltre ai danni bisogna ag quarni in una condotta che 
si approfitteranno di que giungere anche la beffa: la comunque conduceva alla 
sta situazione per diffama proposta di realizzare una Codep.: l'allevatore era sta
re l'immagine del cornu nuova laguna di stoccaggio to denunciato in stato di 
ne. farebbe infatti perdere defi liberta alIa procura di Peru
Cia nei mesi scorsi l'am nitivamente al territorio le gia, e si era visto commina
pliamento era stato al cen sue potenzialita di sviluppo re sanzioni amministrative 
tro di proteste degli abitan turistico. I:amrninistrazio per un valore di diverse mi
ti della zona (costituitisi in ne regionale, ha concluso il gliaia di euro. 

IL eASa Telefoni roventi ebanchetti in ogni via 

False offe~el cittadini esasperati
 
ASSISI - Piii che la citta del Santo Patrono 
d'ltalia, Assisi sorniglia sempre piu alla 
citta del Santo Patrono delle buone cause: 
negli ultimi tempi, infatti, per le strade e 
per le piazze della citta serafica girano 
individui (italiani, rna non solo) che chie
dono di apporre una firma per le pill 
svariate cause, dai maltrattamenti sulle 
donne iraniane, ad una generica firma 
contro la droga. 
Peccato che, sottolineano molti cittadini, 
"dopo averti fermato con la scusa di una 
firma, ti chiedono anche i soldi (che 
servono, pare, a dimostrare la veridicita 
del tuo sostegno alia causa), e poi ti 
insultano se non, glieli dai. Oltretutto, 
non fomiscono nessun documento che 
provi la loro appanenenza alle assodazio

ni di cui dicono di fare pane, nonforni
scono recapiti per accertare che i soldi che 
chiedono finiscano veramente a sostegno 
delle iniziative benefiche, ne chiedono 
un documento di identita al momenta 
della firma, documento che eindispensa
bile perche una petizione risulti valida" . 
E se le strade e le piazze sono "intestate" 
da buone cause, pare che neanche Ie 
abitazioni siano risparmiate: da giomi 
infatti i telefoni degli abitanti di Assisi e 
dintomi ricevono chiamate che chiedono 
di devolvere offene a non meglio specifi
cati volontari di Bambini di San Prance
sco: anche in questo caso, oltre ai contatti 
telefonici non ci sono riscontri sulla reale 
esistenza di questa associazione. 

F. P. 

CONSIGLIO NelrnirinoIe I!-ratiche daI2oo1 a ogg! 
Urbanistica, niente commissione d'indagine 
respinta la richiesta dell'opposizione 
ASSISI - urbanistica: che d~ altri enti, e che le tutto il personale del Co

nessuna commissione istruttorie sono esegui mune per il grande lavo

d'indagine. te, da funzionari e diri  ro che stanno svolgendo
 
11 consiglio comunale, genti, con attenzione e e per le numerose opere e
 
nella seduta di martedi, competenza". Ricci ha iniziative in corso di rea

ha respinto la richiesta volute anche ringraziare lizzazione.
 
del consiglieri di opposi

zione di istituire una
 
commissione d'indagine
 
sulle pratiche urbanisti 

che negli anni 2001

2007.
 
Nelle ampie relazioni,
 
afferma il sindaco "e
 
emerso che la gestione
 
dell'urbanistica viene ri 

tenuta di grande qualita
 
(corne ha ricordato anche
 
l'assessore Moreno Forti 

ni), giudizio espresso an


